



Erich Hägele:

Privater und beruflicher Lebenslauf

Privat:

ERICH HÄGELE

Geboren: 23. Januar 1944, Geburtsort: Backnang, Wohnort: Ludwigsburg-Neckarweihingen, Verheiratet mit Maria José Piqueras-Solana, Zwei Söhne

Politische Ehrenämter und Mandate:

- 37 Jahre Gemeinderat im Weissacher Tal
- Ehrenamtlicher Stellvertreter des Bürgermeisters
- 34 Jahre Mitglied des Kreistages Rems-Murr
- 50 Jahre Mitglied der CDU
- 35 Jahre Mitglied der Kommunalpolitischen Vereinigung der CDU Deutschlands und in der MIT

Ehrenämter und Mandate im Sport:

- Präsident Sportkreis Rems-Murr seit 24 Jahren
- Vorsitzender Institut für Sportgeschichte Baden-Württemberg e.V., die Sicherung der Finanzen der Vereine ist ihm zusammen mit der Politik gelungen
- Vizepräsident Golfclub Marhördt
- Ehrenamts- und Integrationsbeauftragter des WFV-Bezirks Rems-Murr
- Ehrenamtlicher Geschäftsführer und Vorstandsmitglied des Landtags-Fanclubs des VfB Stuttgart und des SC Freiburg
- Vorsitzender des Programmbeirates Radio Energy Stuttgart
- Vorstandsmitglied und Gründer des VfB-Fanclubs „Vision Zukunft 1893 e.V.“
- Engagierter Gründer Partnerschaft mit der Stadt Lommatzsch in Sachsen

Berufliche und weitere Aufgaben:

Direktionsbeauftragter der Bausparkasse Wüstenrot AG in Ruhestand

Sport und Hobby:

Seit über 50 Jahren Mitglied des VfB Stuttgart. Kein Heimspiel des VfB in der Bundesliga versäumt. Zehn Jahre im Fan-Ausschuss des VfB und zehn Jahre als Organisator des VfB-Freundeskreises aktiv. Zudem erfüllte Hägele viele Sonderaufgaben für seinen Lieblingsverein. Sein Wunsch: Er möchte seinen Verein gerne wieder in der 1. Bundesliga beständig auf den Plätzen zwei bis sechs sehen.

Er schätzt den Weg von Borussia Dortmund und dessen Führung: „Die Stimmung im Signal-Iduna-Park ist großartig.“ Hägele unterstützte die Gründung eines Fanclubs des BVB

Verbandsmitglied im Bundesliga-Landtagsfanclub der SG Sonnenhof Großaspach in der 3. Bundesliga mit dem tollen Stadion als Aushängeschild für den Rems-Murr-Kreis

Erich Hägele ist außerdem Mitglied des FC Barcelona. Die Besuche der Heimspiele sind fester Bestandteil bei den Verwandtenbesuchen in der Heimat seiner Gattin

Fan der Handballer des TV Bittenfeld, heute: TVB1898 Stuttgart, die den Aufstieg in die erste Liga geschafft haben und ein Aushängeschild der Region und des Sportkreises sind. Demnächst wird auch ein Fanclub TVB1898 Stuttgart e.V. gegründet.

SV Unterweissach – der Heimatverein. Beim SVU spielte Hägele selbst 20 Jahre aktiv Fußball, dessen Ehrenvorsitzender er seit vielen Jahren und seit 60 Jahren Mitglied ist.

Hägele arbeitet mit bei der Asylgruppe Ludwigsburg-Neckarweihingen in Sachen Sport und Arbeitssuche

Mitglied beim Fasnetsclub „Die Mistelhexen Neckarweihingen“

Mitglied bei „Der Wiege e.V.“ in Krefeld unter der Schirmherrschaft von Andrea Berg

Mitglied im Musikverein Unterweissach

Besucht gerne außerhalb des Sportkreises Rems-Murr die Spiele der Steelers in Bietigheim-Bissingen, der Handballer der SG BBM Bietigheim sowie der MHP Riesen Ludwigsburg.

Zudem ist Erich Hägele ein großer „Fan“ von Andrea Berg aus Aspach, dem größten europäischen Schlagerstar

...noch mehr über Erich Hägele?

- **Unter Ehrungen sowie**
- **Erich Hägele und „sein VfB“**